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En hommage aux personnes fusillées par 
l’occupant le 2 septembre 1944 lors de la 

libération du Denaisis. 
 

La municipalité d’Haulchin vous       
invite cordialement à la                       

Cérémonie du Souvenir lundi 2 
septembre à 16h30. 

 
Rassemblement au mémorial de l’avenue 

de l’Europe. 
 

Dépôts de gerbes au mémorial puis 
aux 2 stèles rue des Fusillés du 

2 septembre 1944. 

D epuis plusieurs mois, nous avons 
rencontré des difficultés avec 

Facebook pour la diffusion en direct 
des conseils municipaux. Le problème est résolu, nous 
pourrons à nouveau les retransmettre sur la page   
Facebook « Ville d’Haulchin » dès la rentrée de              
septembre. 
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Édito 
Chères Haulchinoises, chers Haulchinois, chers enfants, 
 
Malgré la météo plus qu’incertaine, les mois de mai et juin se sont achevés avec leur lot d’activités tant sportives que culturelles. 
Mention spéciale pour nos basketteurs qui ont terminé champions du Nord et qui accèdent à la R3, félicitations ! A cela s’ajoute, 
entre autres, une fête de la musique particulièrement réussie en présence de nos élèves (sous la houlette d’Alain et Pierre) et de 
pas moins de 6 groupes de l’ARM. 
 
Quelques notes de musique qui font du bien dans un contexte économique, social et politique particulièrement lourd et tendu, où 
l’incertitude pèse à juste titre sur l’état d’esprit et le moral des Français. L’occasion, pour moi, de rappeler que la commune et son 
maire restent l’échelon du quotidien, celui qui nous permet de vous connaître, de vous écouter et de répondre aux différents              
besoins de tous, que ce soit en termes de services publics de proximité, d’équipements utiles ou encore d’accompagnement dans 
vos problématiques de la vie quotidienne. 
A ce sujet, le nettoyage des fils d’eau a été réalisé, à chacun d’entre vous de le perpétuer. De même, la sécurisation de la rue Paul 
Vaillant Couturier a été mise en place (il reste quelques travaux de peinture à faire…). Les premiers contrôles de vitesse ont eu 
lieu et ont été fructueux ! (Est-il concevable de rouler à plus de 70 km/h, téléphone en main ?) 
C’est en vous écoutant et en essayant de résoudre vos problèmes, que nous avançons. Je ne me lasse pas de ces contacts         
enrichissants qui me lient à chacun d’entre vous. 
 
Soyez assurés que vous demeurez notre priorité et que nous continuerons de tout mettre en œuvre pour assurer votre qualité de 
vie. 
 
En ce mois de juillet, notre équipe du Service Jeunesse se plie en quatre pour proposer aux enfants de la commune un été riche 
en activités, en loisirs créatifs, sportifs, en sorties de découverte des environs. Des petits aux plus grands, la jeunesse Haulchinoise 
devrait passer de belles vacances, si la météo est de la partie bien évidemment ! 
 
Pendant que les plus jeunes s’amuseront, bien encadrés par des animateurs chevronnés et en formation, nos services                       
communaux seront, eux aussi, bien occupés ! 
 
Dans notre commune, comme partout en France, il nous faudra rester vigilants quant aux aléas                
climatiques. Si demain nous devions entrer dans une période caniculaire, je vous invite à vous                    
rapprocher de nos agents du Centre Communal d’Action Sociale ou de la Police Municipale pour les 
informer de tout doute concernant des personnes isolées sur notre commune. Je sais pouvoir compter 
sur votre solidarité. 
 
Enfin, je terminerai cet édito en mettant à l’Honneur deux personnalités, tout d’abord madame Dolay 
qui quitte notre école élémentaire en faisant valoir ses droits à la retraite, bonnes vacances à vous ! 
 
Et enfin, Monsieur Jean Hébant, notre centenaire qui est la preuve qu’à Haulchin on y vit bien et 
longtemps ! 
 
Je vous souhaite à tous et à toutes un bel été ! 

votre maire 

Bruno Raczkiewicz 

A ctualités, agenda, galeries photos, lettre d’information… 
tout comme l'application HaulchinConnect, le site internet 

est un véritable outil de communication pour vous transmettre 
les informations le plus rapidement possible ! 
 
Entre autres, ce que vous trouverez : 

 Mairie (formalités administratives, procès verbaux du conseil 
            municipal, location de salle…) 
 Ville (agence postale, associations, collecte des déchets…) 
 Social (CCAS, CPAM, mission locale…) 
 Jeunesse (restauration scolaire, accueil de loisirs et  
            périscolaire…) 
 Portail famille 

www.haulchin.fr 

v
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La saison prochaine… 
 
Nous recrutons dans toutes les catégories, débutants ou                  
expérimentés, venez découvrir notre club, nous serions ravis 
de vous accueillir. 
 
Merci de contacter : 
 
Rachel, secrétaire du club, au 06-25-95-30-95. 
Facebook : U.S. HAULCHIN 

Le sport oui, la passion aussi ! 
 
Arbre de noël, goûters,                    
barbecues, sorties au VAFC, 
tournois, plateaux… tous ces 
évènements ont créé de bons 
moments de cohésion durant 
toute la saison au sein de 
toutes les équipes. 
 
L’USH, club convivial et                   
familial, met tout en œuvre 
pour que les licencié(e)s                 
s’épanouissent dans la                
pratique de leur passion. 

La famille USH !!! 
 
Sans bénévole pas de club ! 
 
Sans eux nous ne pourrions pas proposer cet encadrement… 
 
Un grand MERCI à nos bénévoles, dirigeants et éducateurs 
pour cette saison. 
 
Ils sont toujours disponibles et motivés à partager leur passion 
sans compter. 
 
Merci à Sévérine, Marina, Rachel, Sophie, Camille, Elise, 
Leynna, Pauline, Ludivine, Johan, Maxence, Dylan, Gregory, 
Julien, Remi, Nolan, Noham, Noha, Ethan, Manu, Axel,               
Christophe, Houari et Ethan. 
 
Sans oublier tous les parents qui aident nos éducateurs lors 
des matchs mais aussi nos fidèles supporters. 

De la formation à la passion ! 
 

F ort de ses 200 licencié(e)s, l’US Haulchin 
permet la pratique du football à partir de 5 

ans jusqu’au senior et loisir. 
 

Quelle saison …. 
Cette saison 2023/2024 fut palpitante et passionnante, en             
démarrant par les championnats de toutes nos catégories, en 
passant par les plateaux pour l’école de foot, la finale du               
tournoi Daniel Perdrix, les détections au VAFC, la bataille pour 
la montée en D3 et le retour de nos anciens en loisirs, on peut 
dire que la saison fut riche autant sportivement                                   
qu’émotionnellement. 
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 L’Histoire d’une vie… où celle d’un anniversaire 
remarquable ! 
 

D epuis ce 13 mai, un Haulchinois a 100 ans… Il s’agit de 
Monsieur Jean Hébant, habitant de la rue Alexandre 

Dumas. 
Jean est issu d’une fratrie de cinq garçons. Gabrielle et           

Eugène, ses parents, lui ont donné le sens de la famille, mot  
important dans son vocabulaire car « c’est elle qui guide et 
donne des valeurs ». Après une scolarité studieuse pendant  
laquelle il se montrera curieux et vif d’esprit, Jean obtient le 
précieux certificat d’études. Il a 14 ans. 
 
Quand beaucoup prennent le chemin du travail, le jeune                
Haulchinois poursuit sa scolarité, en effectuant une année             
préparatoire à l’école technique. 

v
ill
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De cette époque, Jean a gardé ses cahiers… tout en précision dans la réalisation des croquis et 
la qualité calligraphique, digne des plus grands auteurs. Sans surprise, il obtient d’excellents                 
résultats : Jean, c’est une mémoire exceptionnelle tout en précision, il n’a rien oublié alors que 
les évènements remontent à 80 ans ! Grâce à ses qualités professionnelles, Jean parcourra le 
monde : Colombie, Turquie, Irak, Liban, Egypte. 
Dès qu’il le peut, Jean rentre en France, retrouve sa famille et son village d’Haulchin mais              
souvent les retrouvailles sont de courte durée. 
Les années s’écoulent au gré des missions, il se nourrit des civilisations rencontrées au moyen des                    
nombreux livre, qu’il a acquis. 
De retour à Haulchin, Jean termine sa carrière à l’usine franco-belge avant une retraite bien méritée ! 
Si un mot semble étranger à notre ami centenaire, c’est bien celui du repos car pendant ces quarante dernières années, Jean a 
cultivé son jardin, comme il a cultivé son esprit en lisant de nombreux romans d’aventure. Le secret de sa longévité : la pratique 
de la culture physique, aujourd’hui encore, il y consacre pas moins de quarante minutes, chaque jour. 
Jean, nous vous réitérons nos meilleurs vœux de bon anniversaire ! (I.H-G.) 

Débute alors la carrière professionnelle. Jean fait son entrée 
chez Cail à Denain (actuelle FAD). 
Il apprend le métier d’ajusteur et obtient son CAP. 
Alors que ce début de carrière est prometteur, la guerre               
survient et avec elle l’année 1940. C’est une période dont il 
n’aime guère parler. Son regard suffit à comprendre que les 
blessures demeurent. 
 
Un esprit sain dans un corps sain… c’est à cette époque que 
Jean débute la pratique de la culture physique, à Denain. Il suit 
avec attention la méthode d’Edmond Desbonnet qui sera son 
idole. La rigueur, la discipline, l’effort, la persévérance ne                 
cesseront pas de le guider, tout au long de son existence. 
Après un engagement dans la marine qui le conduira à                 
Mimizan (40) puis au Maroc, il deviendra mécanicien. 

Quand majorité rime avec citoyenneté ! 
 

L e 31 mai, 45 jeunes                         
Haulchinois étaient invités à   

assister à la cérémonie de                     
citoyenneté afin d’y recevoir leur 
carte d’électeur et le livret du              

citoyen qui reprend les droits et               
devoirs que confère la majorité ainsi 
que les principes fondamentaux de 
notre République. 
Nos jeunes électeurs ont pu, ainsi, 
s’exprimer lors des élections                        
européennes du 9 juin et plus                      
récemment lors de l’élection                      
législative du 30 juin. (I.H-G.) 
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 Rénovation et Embellissement de la Cité Usinor : 
1ère étape d’une métamorphose 
 

L a cité Usinor, quartier emblématique de notre ville, a                    
récemment bénéficiée de travaux de voirie et                      

d'aménagement. 
 

 Les habitants ont été témoins d'une cure de jouvence visant à 
améliorer la qualité de vie et l'esthétique de leur environnement. 
 
La première mesure a été de travailler sur la réduction de la           
vitesse, apportant ainsi un cadre plus sécurisé et apaisé pour les 
résidents. De plus, des places de parking engazonnées ont été 
aménagées, apportant une touche de verdure et de fraîcheur au 
paysage urbain. 

v
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Cette première phase de travaux est un véritable succès,                        
témoignant de l'engagement de la municipalité à créer un cadre de 
vie harmonieux et agréable pour tous. 
Celle-ci marque le début d'une nouvelle étape, où modernité,   
durabilité et participation citoyenne se  conjuguent pour réhabiliter la cité Usinor. Rendez-vous en 2025 pour la phase 2 et la suite 
des aménagements qui promettent d'embellir encore davantage notre cher quartier. (V.C.) 

Un nouveau revêtement a été posé, redonnant un aspect 
neuf et soigné aux rues. Mais ce n'est pas tout, car il est              
également prévu la plantation d'arbres pour la création d'îlots 
fraîcheurs, favorisant ainsi la biodiversité et offrant des          
espaces ombragés aux habitants. 
 
Ce projet de rénovation ne serait pas complet sans la                      
participation active des résidents de la cité Usinor. Leur                  
implication et leurs avis ont enrichi le processus               
d'aménagement, garantissant que leurs besoins et leurs 
attentes ont été pris en compte. 

En parallèle, un nouvel éclairage LED a été installé. Cette                      
modernisation permet une luminosité optimale qui contribue à la 
sécurité,  tout en offrant une ambiance chaleureuse et moins 
gourmande en énergie sur une grande partie de la cité. 

Nettoyage des fils d’eau 
 
Il y a quelques semaines, afin d'assurer le bon écoulement 
des eaux pluviales, une société de nettoyage a assuré un             
balayage des fils d'eau de notre commune.  
 
La municipalité a pris la décision d'engager cette dépense              

malgré le fait que l'entretien des caniveaux (fils d'eau) soit du  
ressort de chaque citoyen et une obligation vis à vis de la                         
collectivité. 
 
Cette opération n'aura de sens que si chacun d'entre-vous y               
participe en entretenant son trottoir et en nettoyant son fil d'eau 
de façon régulière. La propreté est l'affaire de tous et nous                  
comptons sur votre civisme afin de maintenir la bien vivre             
ensemble. 
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 Des aménagements pour la sécurité des piétons 
rue Paul Vaillant Couturier 
 

D ans le souci d'assurer la sécurité des piétons,              
notamment des enfants se rendant à la salle des 

sports située rue Paul Vaillant Couturier, des aménagements 
ont été réalisés pour réduire la vitesse des véhicules et      

garantir un environnement plus sûr. 
 
La pose de dos d'âne à proximité de la salle des sports vise à 
inciter les conducteurs à ralentir et à être plus attentifs à la         
présence de piétons, en particulier aux abords de ce lieu                
fréquenté par les jeunes sportifs. 
Cette mesure contribue ainsi à prévenir les accidents et à                 
protéger les usagers. 
 
Par ailleurs, l'aménagement du virage a été repensé pour               
garantir le respect des priorités. La mise en place de blocs de 
béton dans ce virage dangereux permet aux piétons de                
bénéficier d'un accès total au trottoir, évitant ainsi les situations 
de danger lors de leur déplacement. 
 
Ces initiatives ont été rendues possibles grâce au travail des 
services techniques. (V.C.) 

v
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Goshindo Club : Taïkaï 
 

C ette année, le Taïkaï annuel (grand rassemblement               
international d'Hakko Den Shin Ryu) s'est tenu à         

Famars les vendredi 10 et samedi 11 mai. 
 
Le Goshin Do Club d'Haulchin, dirigé par Christophe Carton 

et Bernard Thébault, tous deux Kaïdan Shihan (6ème Dan), a 
été dignement représenté avec la présence de 8 membres. 
Neuf pratiquants de France, de Belgique et d'Italie se sont vus 
remettre leur diplôme de Shihan (maître en Hakko Ryu). 
 
Soke Garcia a été chaleureusement remercié pour la qualité et 
l'esprit du Taïkaï. Le Club tient à exprimer sa gratitude envers la 
Municipalité et les Services Techniques pour avoir mis à               
disposition des tapis ainsi qu'un véhicule pour leur transport 
jusqu'à Famars et leur récupération. 
 
Les séances d'entraînement se déroulent tous les mercredis et 
vendredis de 19h15 à 20h45. Une session spéciale pour les 
jeunes a lieu le vendredi de 18h à 19h. (B.T.) 

Le Goshindo Club est en deuil 
 

C ’est le jeudi 23 mai que la triste nouvelle est tombée.           
Julien nous a quittés. Nous sommes tous atterrés par 

cette annonce brutale. 
 
Julien est arrivé dans notre club en septembre 2009. Il s’est 

entraîné dur pour obtenir la ceinture noire en janvier 2017. 
Tous ceux qui ont pratiqué avec lui se souviendront d’un gars 
gentil et exigeant dans sa technique. 
Depuis un an, des soucis de santé l’empêchaient de venir sur 
les tapis mais il avait promis de revenir en septembre. Malgré 
cela, lors de ses visites régulières pendant les entraînements, 
chacun venait le saluer spontanément. 
 
On se souviendra de lui comme d’une personne sympathique,           
serviable et agréable. 
 
Au nom de tous les membres du Club, je renouvelle toutes nos 
sincères condoléances à sa famille et particulièrement à Aline 
et à ses enfants Anthony et Emma. (B.Thébault Président-
Entraîneur et tous les membres du Club) 
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 Haullfest 2024 : Quand le Métal a enflammé les foules ! 
 

L e Festival Haullfest, rendez-vous incontournable des amateurs de musique Métal, a une fois de plus marqué les esprits cette 
année avec une programmation exceptionnelle. Les festivaliers ont eu la chance d'assister à des performances énergiques 

et intenses de groupes renommés tels que Black Hasard, Mr Myst (Belgique), B.Willey, Fool’s Paradise et pour couronner le 
tout, un final explosif avec Rachezeit, groupe hommage à Rammstein. 
 

L'atmosphère électrique du Haullfest a réuni des fans de Métal venant des quatre coins du pays pour célébrer leur passion       
commune. Les riffs puissants, les rythmes endiablés et les voix envoûtantes ont transporté le public dans un univers parallèle où 
seule compte la musique. 
 
Black Hasard a ouvert le bal avec une prestation magistrale, suivi de près par B.Willey qui a enflammé la scène de son énergie   
débordante. Fool’s Paradise a ensuite pris le relais, entraînant la foule dans un mosh pit frénétique. Mr Myst a apporté une touche 
de folie et de créativité avec leur son unique, préparant le terrain pour le grand final. 
 
Et quel final ! Rachezeit, groupe rendant hommage à la légende du Métal Rammstein, a littéralement mis le feu à la scène. Les 
flammes, les costumes flamboyants et les tubes emblématiques ont transporté le public dans un univers pyrotechnique          
inoubliable. 
 
Nous tenons à remercier chaleureusement tous les passionnés de la culture Métal qui ont fait de ce Haullfest un événement       
mémorable. Sans vous, rien de tout cela ne serait possible. Une mention spéciale à toute l'équipe du Haullfest pour leur        
dévouement et leur travail acharné afin de faire de cet événement un succès retentissant. 
 
Le Festival Haullfest 2024 restera gravé dans les mémoires comme une célébration de la musique Métal, de l'unité et de la                 
passion. Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle édition qui promet d'être encore plus explosive et mémorable. 
Stay Metal, stay united! (V.C.) 
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 Fête des écoles 
 

N otre belle salle de Pablo Neruda a résonné sous les rires, les chants et les danses des enfants de nos 2 écoles toute la        
matinée du samedi 29 juin. Nous avons pu récompenser nos élèves par une remise de livres et les CM2 qui nous quittent 

pour le collège, ont eu, en plus, une place de cinéma et une clé USB qui devrait leur être fort utile. 
 
Les bouts d’choux, les parents d’élèves, les jeunes du club ado et les animateurs se sont occupés du barbecue, de la buvette et 

de la kermesse qui fut une réussite avec les jeux, le maquillage, les châteaux gonflables…. 
 
L’année scolaire étant terminée, nous souhaitons aux enfants et enseignants de très bonnes vacances !!! (A.P.) 
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 Rassemblement Harley Davidson Club des Frontières 
 

A près le 40ème anniversaire du club fêté il y a un an en                   
Normandie, c'est à Haulchin, les 31 mai et 1er juin, que la           

Section Nord a fêté ses 10 ans. 
 
Les quelques gouttes de pluie n'ont pas arrêté les plus de 300                     

participants venus de toute la France, mais aussi d'Angleterre, d’Espagne, 
d’Allemagne, d’Hollande et de Belgique.  
 
Au programme, food-trucks, cracheur de feux, stands, initiation au tir à 
l'arc, strip-teases, une programmation musicale de haut vol, de bons    
repas chauds et 2 bars animés par des équipes motivées. Tout était réuni 
pour un week-end réussi, et la chaleur humaine a vite pris le dessus sur la 
température extérieure ! 
 
C'est au cours du traditionnel "pot du Maire" que M. Raczkiewicz a fait 
découvrir la bière "L'Haulchinoise" aux participants ravis de l'accueil qui 
leur avait été fait.  
 
Le Harley-Davidson Club des Frontières tient ici à renouveler ses                        
remerciements à la municipalité d'Haulchin pour la confiance accordée, 
aux services techniques, à l'A.R.M pour la collaboration, à l'U.S Haulchin 
pour le terrain et à vous tous qui êtes venus nous rendre visite. (J-B.M.) 
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Plaisir d’offrir, joie de recevoir 
 

P as moins de 460  Haulchinoises se sont inscrites pour  recevoir leur cadeau de fête des mères, 
soigneusement choisi par les membres de la commission Fêtes et Cérémonies. 

 
Ainsi, le samedi 25 mai, elles ont pu se rendre à la 
restauration scolaire où les attendaient les élus 
pour se voir remettre leur cadeau, un mug                  
personnalisé et une gourde, bien pratiques au                  
travail ou dans les  activités de loisirs. 
 
Bonne humeur, retrouvailles, boissons et collations 
ont ponctué toute cette matinée ensoleillée.              
(I.H-G.) 
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Fête du RPE (Relais Petite Enfance) 
 

L es assistantes maternelles qui fréquentent le Relais Petite Enfance ont pu mettre en avant le travail mis en place toute l’an-
née avec Carole Planque devant les parents. Un spectacle était offert aux petits ainsi qu’un buffet réalisé par les 

« nounous » des 5 communes (la Sentinelle, Thiant, Prouvy, Rouvignies et Haulchin.  
Carole part en retraite bien                 
méritée et nous la remercions 

pour toutes ces années où elle a 
fait preuve d’un engagement sans 
faille. Nous en avons profité pour 
changer de mode de                               
fonctionnement. L’îlot RAM gèrera 
dorénavant le personnel. Nous 
communiquerons bientôt sur la 
marche à suivre si vous souhaitez 
avoir des renseignements sur les 
divers modes de garde.  (A.P.) 
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 Cérémonie du 8 mai 
 

E ntre 1939 et 1945, ce sont 4 Haulchinoises et 10                   
Haulchinois, engagés ou civils qui ont perdu la vie. 

C’est pour leur rendre hommage et honorer toutes les 
autres victimes de cette guerre que vos élus, anciens                            
combattants, Haulchinois ont défilé avant de se recueillir 

devant le monument aux morts, au son de la fanfare de Hérin, 
dont c’était la première participation. (I.H-G.) 

h
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Hommage aux victimes de l’amiante 
 

V endredi 28 juin, autour de la stèle de Thiant érigée, il y a 21 ans, pour              
honorer les victimes de l’amiante, familles de victimes, élus, présidents     

d’association et sympathisants ont écouté le discours de Monsieur Jean-Michel 
Despres, Président du CAPER de Thiant, avec beaucoup d’attention. Ce dernier voit 
les rangs se clairsemer par les décès toujours aussi nombreux des anciens d’Eternit 

mais pas seulement puisque de nombreuses sociétés utilisaient ce matériau. 
 
Il déplore le désengagement de 
l’Etat dans cette cause qui est 
l’affaire de tous ! Aujourd’hui, en 
France, il                resterait près de 
20 millions de tonnes d’amiante… 
(I.H-G.) 

Remise d’un chèque au CAPER 
 

V endredi 28 juin, nous avons remis 253 euros récoltés lors d’un                 
concours de belote au président du CAPER (comité Amiante Prévenir 

et Réparer) de Thiant. Nous ne pouvons rester insensible aux victimes et 
mettrons d’autres animations en place pour les soutenir. (A.P.) 
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Le travail à l’honneur 
 

E n ce 1er mai qui célèbre la fête du travail, ce sont 4                  
Haulchinoises et 8 Haulchinois qui ont été distingués. 

 
Ils ont reçu de Monsieur le Maire le diplôme, récompensant 
leurs parcours de travail. Parmi les récipiendaires, Monsieur 

Rémi Tramblay qui travaille au sein des services techniques de 
notre collectivité, s’est vu remettre en plus sa médaille. 
 
Félicitations à chacun d’entre eux ! 
 
Médaille d'argent (20 ans de travail) 
Mesdames Tiffany Boucly, Valérie Caillaux, Valérie Frémery 
Messieurs Cédric Delporte, Johan Dufour, Antoine Rue, Rémi 
Tramblay 
 
Médaille vermeil (25 ans de travail) 
Madame Sabine Thévenin 
Messieurs Dominique Bacqueville, Fabrice Bultez 
 
Médaille or (30 ou 35 ans de travail) 
Messieurs Dominique Bacqueville, Castrenzo Antonio                  
Biondolillo, Rudy Dessaint (I.H-G.) 
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Rencontre scolaire Haulchin-Estinnes 
 

C 'est avec plaisir que quelques adhérents du Comité de               
Jumelage ont accompagné les classes de Mesdames 

Dolay et Doche à Haulchin-Estinnes pour la rencontre              
annuelle avec les écoliers belges. 
 

Nous nous sommes d'abord rendus sur le site du Vignoble des 
Agaises pour une visite guidée des vignes (40ha) et du chai. Le 
raisin est cultivé sur un coteau très calcaire, exposé plein sud et 
donne, après transformation, un vin effervescent appelé               
RUFFUS. 350 000 bouteilles sont produites par an. La vente 
s'effectue sur liste d'attente. Dans le chai nous avons découvert 
le matériel : pressoirs pour extraire le jus, immenses cuves,            
paniers métalliques emplis de bouteilles qu'il faut manipuler 
régulièrement (couchées, penchées, verticales), manipulation 
qui est maintenant automatisée. 
 
Nous avons ensuite repris l'autocar pour aller à l'école du village 
où le repas a été servi (pizzas au choix très appréciées et                    
dégustation d'une coupe de Ruffus pour les adultes). 
L'après-midi une promenade par petits groupes nous a                    
emmenés dans le village avec pauses pour écouter la lecture de 
"La soupe au caillou" par nos amis belges. 
L'heure du retour approchait. Chaque élève français put choisir 
un livre et un marque-page réalisé par les écoliers belges. 
Ce fut une agréable journée baignée par le soleil. (B.L.) 

Les Incorruptibles 
 

N os écoliers de maternelle et d’élémentaire ont                            
participé aux incorruptibles. La municipalité a financé 

l’achat des livres et du matériel. Les enfants choisissent le 
livre qu’ils préfèrent en votant dans les mêmes conditions que 
nous. Merci à nos services techniques qui ont mis en place 

les isoloirs et le nécessaire au bureau de vote. (A.P.) 

je
u

n
e

ss
e

 
ju

m
e

la
g

e
 

12 

Plus d’informations à venir prochainement 



13 

 

Concert du groupe Zen 
 

U n peu en avance sur la fête de la musique, le groupe 
ZEN tribute de Zazie est venu animer la halle pendant 

plus de 2 heures !! 
 
Un super moment en toute simplicité qui a réuni plusieurs 

générations et qui a fait chanter petits et grands. L’amicale du              
personnel a tenu la buvette et nous a régalés de ses planches 
charcuterie/fromage. 
Encore un grand merci à Marlène et aux musiciens pour leur 
prestation ainsi qu’aux services techniques pour l’installation !! 
(A.P.) 
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Fête de la musique 
 

L e 22 juin, Haulchin a célébré la Fête de la Musique avec une journée exceptionnelle. Organisée par l'association             
ARM Haulchin, l'événement a mis en avant les talents locaux, avec des performances des groupes de l'association ainsi que 

des élèves de Messieurs Alain Derasse et Pierre Charlet. 
 
Les festivités ont débuté avec le groupe The Nut Crackers, suivis des petits bouts de bois de Pierre Charlet, le groupe Black               

Baccara, les élèves d'Alain Derasse et le groupe Eyeblaze. 
 
La journée s'est terminée avec les groupes Puls, Avalon, Voice of Rage avant de finir en beauté avec le groupe DIRT, le tout sous un 
soleil radieux avec les pizzas de la Franne et la bière Haulchinoise. (C.P.) 

Brocante 
 

L e 12 mai s'est déroulée la traditionnelle brocante de l'association "les             
enfants de la gare". 

Sous un soleil radieux, 200 exposants étaient présents pour le plaisir des               
chineurs. 
Merci aux organisateurs et aux bénévoles pour cette journée d'une                          

organisation sans faille. (K.J.) 
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Conférence médicale 
 

U n grand merci au Docteur Loiselle - Urologue au 
Centre Hospitalier de Denain pour la qualité de son 

intervention lors de la conférence médicale du 13 juin à 
Haulchin.  La prévention est toujours de rigueur contre les 
cancers, être proactif, ne pas attendre lors de l'apparition 

de symptômes anormaux... 
Saluons également la présence de son confrère le Docteur 
Zermane. 
De nouveaux thèmes vous attendent pour le second                    
semestre.  Merci de votre présence. (K.J.) 
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Au Conseil Municipal du 13 septembre 2022, M. Le Maire avait annoncé que, désormais les prochains conseils seraient          

retransmis en direct. Le matériel est là mais cette promesse n’est pas tenue. Depuis plusieurs mois La Voix du Nord n’est plus 

invitée à suivre les débats des conseils. Leurs comptes-rendus n’apparaissent plus sur les sites Internet de notre ville. Les                 

Commissions municipales ont du mal à se réunir et à informer leurs membres. La Lettre d’Information a censuré plusieurs fois 

l’espace réservée à notre opposition qui ne faisait que relater l’actualité de notre Municipalité.  Que cachent ces manques de 

communication, d’information et de tolérance ? Les Élus, les Haulchinois en souffrent. Et pourtant ‘‘Vivre Ensemble’’ est                

possible, il suffit de le vouloir. 

Chaleureuses félicitations et tous nos vœux d’encouragement à la Bourgmestre d’Haulchin-Estinnes, Mme Aurore Tourneur, 

élue ce 9 juin, Députée fédérale au Parlement Belge de Bruxelles. 

 

[MC.B./P.C./A.V.] 

Ensemble pour Haulchin 

Café convivial 
 

L e 15 Mai s'est tenu un café convivial organisé par les                  
étudiants en stage au CCAS à destination des Haulchinois 

de 60 ans et plus. 
 
Cette initiative s'inscrit dans la continuité des actions qu'ils 

ont réalisées ces dernières semaines.  
 
Pourquoi ? Leur mission consiste à réaliser un DST (Diagnostic 
Social de Territoire) pour les personnes de plus de 60 ans. 
 
Pour profiter de ce moment, les enfants du "Mercredi Kids" ont 
préparé un goûter qu'ils ont partagé lors d'une rencontre                     
intergénérationnelle. 
 
La restitution de l'enquête, a eu lieu mi-juin et donnera lieu à 
une concertation des membres du CCAS afin de définir les              
actions pouvant être mises en œuvre.  (K.J.) 
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Pose de la première pierre Aldi 
 
Les travaux ont démarré mi-janvier, mais c’est le 22 mai, que M. le 
Maire a procédé de façon symbolique à la pose de la première 
pierre. 
 
L’ouverture officielle est prévue le 28 août. 

 
Bruno Raczkiewicz : « C’est pour moi une immense fierté de faire ce 
geste symbolique, lancement officiel de ce superbe bâtiment attendu 
depuis longtemps par tous les haulchinois ». Le maire a aussi remercié 
les représentants de la société Aldi, et les partenaires, la Communauté 
d’Agglomération de la Porte du Hainaut (CAPH), l’Établissement public 
foncier (EPF) et l’ensemble du Conseil municipal. « Les haulchinois et les 
habitants des communes voisines vont bénéficier d’une belle surface de 
vente. Pour la ville, un avenir plus ouvert se profile à l’horizon ». 
 
La partie commerciale sera de 999 m², le magasin devrait accueillir une 
dizaine de salariés. 
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Présentez-nous votre activité 
 
Nous avons une activité de marquage publicitaire, enseigne et signalétique. Nous 
travaillons essentiellement pour des artisans, des commerçants, des mairies, des 
associations, des clubs de foot... Nous réalisons du marquage publicitaire sur les  
véhicules, les fourgons... Nous réalisons également des banderoles, des panneaux de 
chantier, des panneaux publicitaires, des enseignes… Nous travaillons également en 
sous-traitance pour plusieurs sociétés de communication et des graphistes qui nous 
envoient des fichiers, que nous imprimons. Une grande partie de notre clientèle est 
composée d'artisans et de commerçants, tandis qu'une plus petite partie concerne les 
associations et les mairies. 

Pourquoi s’être installé 
sur Haulchin ? 
 
Parce qu'on est natif de 
Denain, on habitait déjà 
Haulchin et on a trouvé 
ce bâtiment en vente au 
moment où l'on souhaitait investir et s'installer. En plus, proche 
de l'autoroute direction Valenciennes, direction Paris ou Douai, 
c'est assez facile et c'est bien desservi. C'est pour ça qu'on est 
venu, qu'on a franchi le pas et qu'on a pu acheter ce bâtiment 
en 2010. 

Contact : 03 27 32 02 59 / contact.adhecreation@gmail.com / 136, rue de la Pyramide ADHE CREATION 

Présentez-vous 
 
Je m'appelle Jérôme Benati, je suis le gérant de la 
société ADHE Création à Haulchin. C'est une société 
qui existe depuis 2004. Je travaille avec ma femme, 
en binôme. Je m'occupe de la partie commerciale, de 
la création, de la maquette, de la fabrication et de la 
pose. Elle s'occupe de la partie administrative. 

Interview commerçant 

Retour en images sur le tournoi du HBCM 
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